

## HERZLICHEN DANK

Die vielen Zeichen mitfühlender Anteilnahme  
beim Abschied unseres lieben Bruders

# Hans Bächli

haben uns tief berührt und getröstet.

Besonders danken wir:

- Herrn Dr. Alexander Pinzello
- Herrn Dr. Christian Buchwald
- der Spitex Bülach
- für die jahrelange sehr gute Betreuung
- Herrn Dr. Mark Haefner
- dem Spital Bülach
- dem Alters- und Pflegeheim Rössligasse, wo unser Bruder  
die letzten vier Wochen liebevoll betreut verbringen durfte.

Ebenfalls danken wir:

- Herrn Pfarrer Stephan Pfenninger Schait für die einfühlsamen Worte  
beim Abschiedsgottesdienst
- Herrn Urban Zillig für die musikalische Umrahmung.

Danken möchten wir auch für die vielen Karten mit tröstenden Worten und die  
Spenden für das Sechtbachhuus und das Alters- und Pflegeheim Rössligasse.

Bülach, im Januar 2015

Dora Bächli  
Verena Clénin-Bächli

